

Convoca San Remo Music Awards a las mejores voces de Cuba



Foto: Internet.

La Habana, 24 may (RHC) El Comité Organizador Local del San Remo Music Awards Cuba 2021 - SRMA-, convoca a participar en el concurso de interpretación de ese evento internacional que tendrá lugar en La Habana del 16 al 21 de noviembre venidero.

En el evento cultural participar vocalistas de todo nuestro país, mayores de edad (de 18 a 45 años), quienes aspirarán a competir tanto profesionales en el ejercicio como aficionados.

Los candidatos deberán seleccionar un tema musical libre, aunque es imprescindible que este responda a la canción cubana en cualquiera de sus manifestaciones.

El comunicado de prensa señala que en una primera fase, los aspirantes realizarán un audiovisual de tres minutos de duración, el cual tendrá que ser enviado vía Wetransfer a las direcciones de correo oficiales del evento y srmacubaoriente@gmail.com, srmacubacentro@gmail.com, srmacubaoccidente@gmail.com.

Se precisa, además, que los materiales deben ser grabados con un móvil de buena resolución, en posición horizontal, o con cámara semi-profesional, garantizando que el video tenga una calidad adecuada de imagen y audio.

Asimismo, deberán añadir sus datos personales requeridos al email que envió a las direcciones de correo antes mencionadas, y se habilitará una nota de acuse de recibo para que los participantes tengan un retorno de que su información y material ha sido recibido.

Según reza la convocatoria del Equipo de Comunicación del SRMA, los datos a enviar (antes del 25 de junio próximo) deberán incluir una síntesis biográfica que no exceda una cuartilla, nombres y apellidos, dirección particular, número de identidad, teléfonos y correo electrónico de contacto.

El jurado designado para el evento sesionará durante un mes, y el 25 de julio dará a conocer los 16 concursantes finalistas entre todos los aspirantes, los mismos que competirán en el Concurso a sesionar en formato de galas del 17 al 20 de noviembre en el Teatro Karl Marx.

Luego de seleccionados, los finalistas recibirán la notificación por las vías de comunicación establecidas y de igual modo serán notificados del repertorio con el que concursarán y otros detalles sobre el evento.

La selección del jurado se hará pública personalmente a los concursantes, y el 10 de agosto se dará a conocer a través de los medios de comunicación del país e internacionales.

El Comité Organizador y San Remo Music Awards entregará tres lauros a igual cantidad de ganadores en el certamen: Gran Premio, Segundo y Tercer Premios, además de los correspondientes Premios de la Popularidad y de la Prensa.

Vale señalar que, a cada uno de los premiados, de no ser profesionales, se le garantizará la vinculación al sistema de la música.

San Remo Music Awards Cuba tendrá entre sus actividades una feria comercial para hombres de negocio vinculados a la industria cultural y otras afines, un evento culinario y uno de modas.

Además, se diseñan y preparan espectáculos y conciertos de artistas nacionales e internacionales que mostrarán su arte en sedes como el Hotel Nacional de Cuba, el Teatro Karl Marx y el Club 500 (antiguo Círculo Social José Antonio Echeverría). (**Fuente:** [ACN](#)).



Radio Habana Cuba